

## PRESSE-INFORMATION

20. Mai 2016

---

### **Erfahrungen austauschen, Kontakte knüpfen, Networking betreiben: Unter diesem Motto wurden UnternehmerInnen aus der Region bereits zum zweiten Mal ins RIZ Gründerzentrum Wiener Neustadt zum gemeinsamen Kreativ-Frühstück eingeladen.**

Das Kreativ-Frühstück in Wiener Neustadt gibt es seit Mai 2013 und wird in regelmäßigen Abständen von Walter Lampel organisiert. „Ich habe es damals ins Leben gerufen, weil man als Ein-Personen-Unternehmen bei diversen Projekten oft auf die Zusammenarbeit mit anderen Kleinstunternehmen angewiesen ist. Sich bei einem gemütlichen Kaffee kennen zu lernen und auszutauschen, diese Idee hat mich damals zur Organisation motiviert“, so Walter **Lampel**, Inhaber der Wiener Neustädter Firma WLA Design.

Das RIZ, die Gründer-Agentur des Landes, ist primäre Ansprechstelle für die Kreativwirtschaft Niederösterreich und hat Unternehmerinnen und Unternehmer schon immer auch die Möglichkeit des Netzwerkers geboten. „Es hat sich gezeigt, dass das Zusammenspiel von kreativen und „klassischen“ UnternehmerInnen ein Erfolgsfaktor für innovative Produkte und Dienstleistungen ist. Mit diesem Frühstück bieten wir daher UnternehmerInnen aus der Region die Möglichkeit sich zu vernetzen und gemeinsam Ideen zu entwickeln“, so Doris **Lackner-Schatek**, RIZ Beraterin und selbst kreative Unternehmerin. „Es freut uns sehr Herrn Lampel mit seinem Kreativ-Frühstück wieder im RIZ Gründerzentrum Wr. Neustadt begrüßen zu dürfen.“

Rund 50 UnternehmerInnen unterschiedlichster Branchen kamen der Einladung zum Networking nach. Teilnehmer waren unter anderen die Unternehmer Christian Camus (Camus Veranstaltungstechnik), Tina King (die Fotografin), Natasha Macheiner (nasha – moving arts and words), Belinda Veber (Trainings für Präsentation und Moderation) und Gabriele Leitner (Kreativwirtschaft Austria).

Der nächste Kreativ-Frühstück-Termin:  
24.6.2015, 9 Uhr, Cafe Nuovo, Wr. Neustadt